

第2回 「もったいない食器市」開催報告

2月8日(日)9:30~12:00

来場者数 456名、募金者数 224名



<実績報告>
商品量: 1,946.65kg
リユース量: 988.95kg



大変残念なお知らせです。「えこはま」開館前の正面玄関に写真左の商品が置いてありました。今回「ルール違反」の為、お受け取りができません。受付時間は、午前9時30分。対象商品は食器のみです。また、金属の箱は、対象外です。段ボールや箱などはお持ち帰りいただきます。中の商品は、汚れていました。このような行為は、事業の開催が望ましくないとなる可能性があります。参加の皆さまのご理解ご協力があるイベントです。よろしくお願いいたします。

<スタッフの声>

- ①受付1F、商品の展示2F会議室と分けたことで、混乱が減りました。
- ②初めて子どもと一緒に参加しました。食器が割れることを心配していましたが、来場者にお手伝いしていただき楽しくできました。
- ③多くの参加者に驚きました。
- ④参加者に次の開催日を聞かれました。決まっていない事を伝えると残念がっていました。
- ⑤参加者に残りの食器が廃棄されることを伝えたら「もったいない」残念だという声がありました。
- ⑥複数希望者の商品は「じゃんけん」大会を行いました。希望者5名の時もありました。
- ⑦家庭内の不用品ではないものを持ち込んだ方がいました。ルール通りお持ち帰りいただきました。
- ⑧市内の色々な場所で開催されると良いと思いました。
- ⑨大量の持込者の為に受付待ちが約30分程度ありました。今後は、持込量を限定してはどうですか？
- ⑩1回で約1トンのごみ減量ができる事がすごい！ 循環の輪です。



スタッフ一同



ごみ減量
しようね！

クリエネちゃん